

Caracas, 22 de junio de 2007 - Boletín N° 98.

Tips para elaborar el Resumen del Proyecto (Mención Social)

Con el objetivo de proveer herramientas a los interesados en optar por la Mención de Emprendimiento Social de Ideas 2007, los ganadores de la edición anterior ofrecen sus recomendaciones para elaborar el resumen del proyecto:

Inge Kerezsky, representante del proyecto "Con mis manos aprendo", ganador del Premio Emprendimiento Social Ideas 2006,

recomienda: "Es importante contar con un buen material de apoyo que respalde la idea y ayude a darle forma a la iniciativa. Una vez que se cuenta con un buen soporte se debe sintetizar el contenido del proyecto de una forma corta, clara y puntual, sin dejar de ser objetivo".

Jorge Parra, miembro del equipo de "Doctor Yaso", iniciativa ganadora del Premio Emprendimiento Social Ideas 2006,

aconseja: "Lo más importante es tratar de explicar la idea de la forma más concreta posible, ya que se cuenta con poco espacio para presentar todas los objetivos de la iniciativa. Es indispensable que el contenido del resumen abarque todo lo que el proyecto pretende alcanzar, explicado de una forma resumida. En nuestro caso, al ser una propuesta social, resaltamos los valores humanos de nuestra idea, es decir, el valor agregado que el proyecto aportaba a la sociedad".

Roddy Duarte, del proyecto Fundación Biocasa, ganador de la Mención Especial Emprendimiento Social Ideas 2006,

indica: "En cuanto a la presentación de la idea, aunque el contenido sea breve, no se debe olvidar que el propósito fundamental del resumen es dejar claro el objetivo del proyecto. Además, se debe destacar el valor de la propuesta desde el punto de vista social, y de manera específica la necesidad que se tiene de implementar una iniciativa de ese tipo".



Foros de Ideas en Oriente

Con el propósito de dar a conocer el Concurso Ideas 2007, hoy se llevarán a cabo dos foros abiertos en la Universidad de Oriente (UDO). Los mismos tienen por objeto explicar los requisitos y la metodología para participar; así como responder a las inquietudes de los emprendedores que desean formar parte del concurso este año.

Los encuentros se efectuarán en las sedes de la UDO de Nueva Esparta y Anzoátegui. El primer foro se dictará a las 10:00 a.m. en el Auditorio del Núcleo de Oriente de la UDO de Puerto La Cruz, Estado Anzoátegui.

El segundo foro tendrá lugar el lunes 25 de junio a las 10:00 a.m. en el Auditorio del Núcleo de la UDO en Guatamare, Isla de Margarita, Estado Nueva Esparta.

Ésta es una excelente oportunidad para interactuar con los miembros del comité organizador del certamen y obtener información para participar en esta edición.

Fecha clave del concurso: 01 de julio
Cierre de las inscripciones

Responsables de curar con sonrisas

A raíz de la vaguada del año 2005, un grupo de artistas de diversa índole realizó funciones para los niños y niñas damnificados que se encontraban en el Poliedro de Caracas.

La experiencia, junto a algunas visitas a los hospitales, motivaron a Lilver Tovar, Jorge Parra y Franklin Romero a fundar Doctor Yaso, una organización sin fines de lucro, cuyo propósito es aliviar, mediante el uso de la risa, el sufrimiento de los niños que se encuentran hospitalizados.

El equipo visita a los infantes cama por cama en el hospital y lleva a cabo actividades lúdicas basadas en técnicas de payaso (Clown), sin irrespetar la condición de los niños, los deseos de la familia y el entorno hospitalario.

[Para ver el video del proyecto pulsa aquí](#)

Entre los beneficios de esta iniciativa se encuentran la mejora del estado emocional de los niños, el fortalecimiento de la relación entre pacientes, médicos y familiares, y la minimización del estrés.

El proyecto está orientado a cubrir una necesidad desatendida en el campo de la salud, por lo cual el jurado del Concurso Ideas 2006 le otorgó el Premio Especial de Emprendimiento Social.

Actualmente, **Doctor Yaso** incrementó su número de voluntarios a través de talleres de formación en varios estados del país. Este mes se realizarán entrenamientos en Coro y Barquisimeto. Cualquier persona puede ser voluntaria, sólo debe tener el deseo de llevar alegría a los niños en el hospital y ser mayor de 16 años. Para más información puede visitar: www.doctoryaso.com